## Müllsammelaktion 2018



Wie in den Vorjahren waren auch dieses Jahr zur Müllsammelaktion im Mutterstadter Ortsgebiet die gesamte Bevölkerung, Vereine, Schulen, Kindergärten und andere Institutionen zur Mithilfe eingeladen. Etwas über 36 Helfer und Helferinnen fanden sich dann auch zum Termin am vorletzten Samstag in der Walderholung ein, um mit Warnwesten und Müllzangen ausgerüstet die ihnen zugeordneten Gebiete zu bearbeiten.



Unangenehm fiel auf, dass Müll aufgefunden wurde wie Autoreifen, Fernseher, Laptops u.ä. der teilweise problemlos "nebenan" bei der Firma Zeller kostenlos entsorgt werden kann. Im restlichen Ortsgebiet wurden wieder etwa 40 große Müllsäcke gefüllt. Zudem wurden Säcke mit Knochen, Kinderwagen, entwendete Verkehrszeichen sowie so kurz vor Ostern zahlreiche Tannenbäume und einiges mehr gefunden und eingesammelt. Ebenso berichteten die Helfer von unveränderten Zuständen zweier regelrechten Müllkippen bei den

Brücken in Richtung Ruchheim und Dannstadt. Unterstützung gab es in diesem Jahr zusätzlich vom landwirtschaftlichen Betrieb Stegili. Er fuhr durch den Wald, um die Wege nach Forstarbeiten durch abschieben/-ziehen wieder frei begehbar zu machen. Der RKS Phoenix hatte bereits in den letzten beiden Wochen einen Beitrag zur Müllsammelaktion geleistet. Mit Unterstützung der beiden Platzwarte wurden Teile des Sportplatzes sowie die Hänge des Lärmschutzwalls von Unrat befreit. Dabei wurden unter anderem Kleidungsstücke, Küchen-utensilien und viele Plastikfolien beseitigt. Zum Abschluss der Aktion wurden die Beteiligten von der Arbeiterwohlfahrt bewirtet. Dieses Jahr spendete die Gemeinde Mutterstadt die Versorgung, bestehend aus belegten Brötchen, heißen Würstchen und Getränken. Der Dank der Initiatoren der alljährlichen Müllsammlung gilt besonders allen Helferinnen und Helfern sowie der Arbeiterwohlfahrt.

(Amtsblatt vom 29. März 2018) (Bilder: Gerd Deffner)